
 

 

 

 

令和６年度のスタートです！今年度もよろしくお願いしたします。 

昨年度に引き続き、下郡小学校の校長となりました 平塚 智啓（ひらつか ともひろ） です。下郡小学校

に携わるのは５年目となります。昨年度は「アフターコロナ下の学校をどう運営していくか」が最大のミッショ

ンでした。その中で、下郡小学校の歴史や伝統を受け継ぎ、重責を感じ

ながらなんとか一年を過ごすことができました。昨年度の課題を改善し

つつ、子どもたちにとって「行きたくなる学校」を念頭において頑張っ

て参りたいと考えていますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、昨年４月から「下郡小校長室だより」を月 1 回刊行してきまし

た。今年度は昨年をベースに次につなげていくために、「思いを表した」のあと、「行動に移していく」姿に期待

していきたいと思い、タイトルを『表し、行動に移す～心・思いや考えを～』にしました。子どもたちの内面を

大切にしながら、それをアウトプットすることで、人と人がつながっていくためにも、一人一人がその思いを行

動に移していくことが大切なことだと考えたからです。皆様に一読していただき、様々なことを考えるきっかけ

になればと思いながら作成していきます。 

 

「4つのちかい」は、下郡小学校の子どもたちの内面を育てるキモ 

始業式の中で、「こんな下郡小学校になってほしい」ということを子どもた

ちに話しました。昨年度から「あなたも大切 わたしも大切」という言葉を使

って、自他ともに大切にする人になってほしいと言い続けました。今年はそれ

を実行するために、全校で取り組んでいる「４つのちかい」についてこれまで

以上に各々が考えをもって取り組んでほしいと伝えました。７１８名が過ごす学校での生活の中で一人一人の内

面を育てていくためのキモとなっていくと考えたからです。始業式で私が児童に伝えた内容を記載いたします。 

（中略） そこで、校長先生から、下郡小の皆さんにより良い学校にしていくために、常に取り組んでほしいことが

あります。それは「４つのちかい」です。この「４つのちかい」を皆さんの学校生活に活かすよう使ってほしいのです。

1 つ 1 つを守っていくことはもちろんですが、「０移動」をすることで、「0 掃除」がうまく

いくようになったり、「１００のあいさつ」ができるようになることで「０掃除」につながっ

たりするのです。みんなで「どうして『４つのちかい』を守っていこうとするのか」を考え、

それを行動に移すことが、下郡小学校の生活をよくしていくことになるのです。・・・・・・ 

 

また、子どもたちを成長させる一年間が始まります。様々な経験をする中では、うまくいくことばかりではない

かもしれません。失敗の中から学び、仲間とともに成長しあえたらと願っています。教職員一同、歩調を合わせて

参ります。ぜひとも保護者の皆さん・地域の皆様の力をお貸しください。よろしくお願いいたします。 
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佐野・庄の原線の道路工事に係る【通学路の変更】 が実施されました。当初は工事個所によっては複数

箇所の変更が必要になると思われていましたが、今回の通学路が基本となり、続いていく予定です。今回

の工事は、校区の南側と北側を分断するような工事です。登下校のみならず、友だちの家に遊びに行くこ

とも含め、ご家庭でも話題にあげ、安全な通行となることを願っています。R6.4.5 に配信しました『すぐー

る』とともにもう一度ご確認ください。 
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